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INDICAÇÃO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM 

 

O Vereador infra
com assento nesta Casa de Leis, no uso 
regimentais, INDICA 
Prefeito Municipal de Cachoeiro de Itapemirim o seguinte:
 

    INDICA A SEMUS 
seja providenciado com 
para o Bairro Zumbi.
grandioso bairro. 

 

Justificativa

 Tal propositura é 
Bairro Zumbi e profissionais da 
constantemente pessoas ficam doentes 
tem uma ambulância lá para socorrer no MOMENTO DA 
GRAVIDADE. Ultimamente ocorreu novamente este fato de uma 
senhora ficar caída e não ter como ser socorrida.
ambulância do SAMU ainda depende de ligar para Vitória e 
depois que volta o pedido para atendimento. Ficando assim 
um vácuo no atendimento. Considerando também que já teve 
ambulância lá e retiraram.
urgência este atendimento.
 
 

Sala das Sessões, 23

 

Osmar Francisco (Chupeta)

 
 

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor” 
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INDICAÇÃO  Nº______/2021 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM - ES. 

 

O Vereador infra-assinado, do Partido Republicano, 
com assento nesta Casa de Leis, no uso de suas atribuições 

INDICA ao Exmo. Sr. VICTOR DA SILVA COELHO 
Prefeito Municipal de Cachoeiro de Itapemirim o seguinte:

 – Secretaria Municipal de Saúde
com “Urgência” o RETORNO DA AMBULÂNCIA

para o Bairro Zumbi. Para atender as demandas deste 

Justificativa 

Tal propositura é mais um pedido dos moradores do 
e profissionais da saúde . Considerando 

constantemente pessoas ficam doentes em estado grave e não 
tem uma ambulância lá para socorrer no MOMENTO DA 
GRAVIDADE. Ultimamente ocorreu novamente este fato de uma 
senhora ficar caída e não ter como ser socorrida.
ambulância do SAMU ainda depende de ligar para Vitória e 

olta o pedido para atendimento. Ficando assim 
o atendimento. Considerando também que já teve 

ambulância lá e retiraram.A comunidade aguarda com 
urgência este atendimento. 

Sala das Sessões, 23 de Junho de 2021.

Osmar Francisco (Chupeta) 
Vereador - Republicano 
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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL  

assinado, do Partido Republicano, 
de suas atribuições 

VICTOR DA SILVA COELHO – 
Prefeito Municipal de Cachoeiro de Itapemirim o seguinte: 

ia Municipal de Saúde – Que 
o RETORNO DA AMBULÂNCIA 

Para atender as demandas deste 

dos moradores do 
onsiderando que 

em estado grave e não 
tem uma ambulância lá para socorrer no MOMENTO DA 
GRAVIDADE. Ultimamente ocorreu novamente este fato de uma 
senhora ficar caída e não ter como ser socorrida. Pois a 
ambulância do SAMU ainda depende de ligar para Vitória e 

olta o pedido para atendimento. Ficando assim 
o atendimento. Considerando também que já teve 

A comunidade aguarda com 

de Junho de 2021. 
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